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知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お願
ねが

い 

【南海
なんかい

トラフ地震
じ し ん

 臨時
り ん じ

 情報
じょうほう

（巨大
きょだい

地震
じ し ん

 注意
ちゅうい

）が でました。】 

 

【南海
なんかい

トラフ地震
じ し ん

 臨時
り ん じ

 情報
じょうほう

】 

 南海
なんかい

トラフに 添
そ

った場所
ば し ょ

（静岡県
しずおかけん

から 高知県
こうちけん

までの 海
うみ

に 沿
そ

った 地域
ち い き

と 

宮崎県
みやざきけん

や 愛媛県
えひめけん

など）で 大
おお

きな 地震
じ し ん

があるかもしれません。だから、国
くに

は 地震
じ し ん

に 

注意
ちゅうい

するように 発表
はっぴょう

しました。地震
じ し ん

は いつもより 起
お

きやすいです。でも、 必
かなら

ず 

地震
じ し ん

があるわけでは ありません。 

 

【知事
ち じ

から あなたへの お願
ねが

い】 

（１）地震
じ し ん

が 起
お

きる前
まえ

の 準備
じゅんび

 

 地震
じ し ん

のための準備
じゅんび

は 人
ひと

によって 違
ちが

います。でも、ここに 書
か

いてある 準備
じゅんび

は 

必
かなら

ずしてください。 

 ○地震
じ し ん

が 起
お

きたとき、あなたが どこに 逃
に

げるか 調
しら

べてください。 

  逃
に

げる方法
ほうほう

（どうやって 逃
に

げるか）も 調
しら

べてください。 

 ○地震
じ し ん

が 起
お

きたときに あなたが 家族
か ぞ く

に 連絡
れんらく

できる 方法
ほうほう

を 調
しら

べてくださ

い。家族
か ぞ く

に 連絡
れんらく

する方法
ほうほう

は 家族
か ぞ く

にも 話
はな

してください。 

 ○地震
じ し ん

が 起
お

きたときに 持
も

って 逃
に

げる物
もの

を 調
しら

べてください。すぐに 持
も

って

逃
に

げるための 準備
じゅんび

をしてください。 

○地震
じ し ん

が 起
お

きたときに 必要
ひつよう

な 食
た

べ物
もの

や 生活
せいかつ

で 使
つか

う物
もの

も 調
しら

べてください。



 

 

必要
ひつよう

な 数
かず

も 調
しら

べてください。それから、必要
ひつよう

な物
もの

を 準備
じゅんび

してください。 

○家
いえ

の なかに 危
あぶ

ないところはないか 調
しら

べてください。家具
か ぐ

は 倒
たお

れると 危
あぶ

ないです。家具
か ぐ

が 動
うご

かないようにしてください。 

 

（２）注意
ちゅうい

 

 ○食
た

べ物
もの

や 生活
せいかつ

に 必要
ひつよう

な 物
もの

を 準備
じゅんび

するときは、あなたに 必要
ひつよう

な物
もの

を 

必要
ひつよう

な 数
かず

だけ 準備
じゅんび

してください。 

 ○地震
じ し ん

の 情報
じょうほう

を 調
しら

べるときは、うその話
はなし

に 気
き

をつけて ください。うその

話
はなし

を 伝えないように 気
き

をつけて ください。 

 

準備
じゅんび

は 大切
たいせつ

です。でも、普段
ふ だ ん

と 変
か

わらない 生活
せいかつ

をしてください。 

 

愛媛県
えひめけん

知事
ち じ

 中村
なかむら
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とき
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